



GENERALIFE

Alicia Reyes y Penélope Lespagny



HISTORIA

- ❖ El Generalife es la villa con jardines habitada por los reyes nazaríes de Granada como lugar de descanso. Fue concebida como villa rural, donde jardines ornamentales, huertos y arquitectura se integraban, en las cercanías de la Alhambra.
- ❖ Fue construido en el siglo XVI
- ❖ Fue creado por los reyes Nasrides
- ❖ Ubicado en Granada, Andalucía, en la parte sudeste del Ándalus, fuera de las murallas de la Alhambra.

ARQUITECTURA

- modificado y reconstruido en diferentes momentos de la época cristiana
- jardines moriscos más antiguos que se conservan
- edificios, patios y jardines.



Jardín de la Sultana



Arquitectura simple con detalles.



el Patio de la Acequia



el Teatro del Generalife



la Escalera del Agua

¿POR QUÉ ESTE PALACIO ES
IMPORTANTE?